

## ABSTRAK

**Rindi Antika Rahayu (1158020265) : Pengaruh Rasio Likuiditas dan Rasio Aktivitas Terhadap Perubahan Laba Pada PT Adaro Energy Tbk Periode Tahun 2010 – 2017.**

Tingkat efisiensi perusahaan merupakan salah satu indikator penting dalam mendukung terciptanya laba perusahaan. Rasio likuiditas adalah kemampuan suatu perusahaan memenuhi kewajiban jangka pendeknya secara tepat waktu. Sedangkan rasio aktivitas merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur efektivitas perusahaan dalam menggunakan aktiva yang dimilikinya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh rasio likuiditas dan rasio aktivitas baik secara individual maupun secara simultan terhadap perubahan laba perusahaan pada PT Adaro Energy Tbk tahun periode 2010 – 2017. Populasi dalam penelitian ini adalah keseluruhan faktor-faktor penentu dari laporan keuangan (Neraca dan Laporan Laba Rugi) PT Adaro Energy Tbk. Sedangkan sampel yang akan diolah oleh peneliti dalam laporan keuangan PT Adaro Energy Tbk. periode 31 Desember 2010 – 31 Desember 2017. Data yang diperoleh merupakan data primer dengan menggunakan metode dokumentasi. Analisis data yang digunakan untuk menguji hipotesis adalah dengan menggunakan teknik analisis regresi berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara individual dari rasio likuiditas dan rasio aktivitas. Yang hipotesisnya dapat diterima H1 dan H2. Sedangkan Ha3, Ha4 ditolak. *Quick ratio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap perubahan laba perusahaan. *Current ratio* berpengaruh negative dan signifikan, *inventory turnover* dan *total asset turnover* berpengaruh negatif terhadap perubahan laba perusahaan. Dan pengujian secara simultan menunjukkan bahwa Ha5 dapat diterima. artinya rasio aktivitas dan rasio likuiditas berpengaruh dan signifikan secara simultan terhadap perubahan laba perusahaan. Hasil uji koefisien determinasi ( $R^2$ ) sebesar 0,972 artinya besar pengaruh variabel independet terhadap variabel dependent sangat kuat yaitu sebesar 97,2%.

**Kata Kunci: Current Ratio, Quick Ratio, Inventory Turnover, Total Asset Turnover, Perubahan Laba**